

Hijo de Heladero

Ayer se cumplieron 7 años de la muerte de Nicomedes Guzmán, el inolvidable autor de "La Sangre y la esperanza" y "Los hombres oscuros". ¡Siete años! Para quienes lo estimamos como amigo y lo admiramos como escritor, fue sólo ayer. Un ayer muy triste. Fuimos a dejarlo al cementerio con la tremenda amargura de una despedida silenciosa, con algunas ligeras tragadas como para quitarlas ante esos ojos tuyos ya muertos, ya fríos. Una vez comentó, cuando asistimos a los funerales de un compañero, Antonio Acevedo Hernández: "Yo soy mariconazo. Me llega a llorar no más. Después me da vergüenza".

Esa vez le vi moverse los labios, moverse nerviosamente las manos a los bolsillos.

A la salida nos dormimos unos segundos para pasar la pena que se nos había metido en las gargantas.

Así era, querendón, cariñoso, tierno.

Hijo de heladero [artículo] Orlando Cabrera Leyva.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cabrera Leyva, Orlando, 1912-2001

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hijo de heladero [artículo] Orlando Cabrera Leyva.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile